

Besuch aus Brasilien:

Neuigkeiten und aktuelle Bilder
vom Kinderprojekt CAMM in
Recife.

Mittwoch 28. September
um 19.30 Uhr im Pfarrheim
Rosenkranzkönigin Neubiberg
Kaiserstr. 4a



Domitilla Nacimento, die Tochter der Projektleiter von CAMM, wird uns vom Projekt und der aktuellen Lage in Brasilien berichten. Für das Projekt CAMM wurde dieses Jahr der Erlös des Fastenessens und des EineWelt-Verkaufs gespendet. Domitilla arbeitet zur Zeit als Sozialpädagogin in Berlin, spricht hervorragend deutsch und war im Frühjahr mehrere Wochen in Recife. Sie ist im Projekt aufgewachsen und hat viele Jahre dort mitgearbeitet.

Wir freuen uns auf einen interessanten und spannenden Abend.



*Die Kinder von CAMM
(Zentrum zur Betreuung von
Straßenkindern und Kindern aus armen
Familien):
Die gesellschaftlichen und sozialen
Probleme Brasiliens werden immer
größer und drängender. Ein Lichtblick ist
das Projekt CAMM seit über 25 Jahren.
Es bietet Kindern und Jugendlichen einen
sicheren Platz zum Lernen und zum
Gestalten der Freizeit und die oft einzige
Mahlzeit am Tag.*